

Volkswagen unterstützt Orthopädiekongress

Volkswagen ist Sponsor des Deutschen Kongresses für Orthopädie und Unfallchirurgie (DKOU) auf dem Messegelände in Berlin (22. -25.10.2013). Das Unternehmen präsentiert seinen e-Up und stellt den internationalen Gästen einen Shuttleservice zur Verfügung. Hierfür kommen insgesamt 25 Phaeton, Touareg und Multivan zum Einsatz.

Der Deutsche Kongress für Orthopädie und Unfallchirurgie 2013 steht unter dem Motto "Menschen bewegen - Erfolge erleben". Das Programm umfasst die drei Themenkomplexe Wissenschaft und Forschung, Politik und Gesellschaft sowie Fort- und Weiterbildung. Mehr als 11 000 Teilnehmer werden zu Vorträgen, Diskussionsrunden und Seminaren erwartet. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Volkswagen e-Up.
